

Antrag zur BA21-Sitzung am 02.10.2025

Klärung der Verkehrssituation am Pasinger Bahnhofsplatz!

Antrag:

Die Stadt München klärt, wie mit der durch den U-Bahn-Bau veränderten Verkehrssituation im Bereich der Furt am Bahnhof künftig umgegangen werden soll. Trotz eindeutiger Beschilderung wird dieser Bereich zunehmend von Fahrzeugen in beiden Richtungen befahren: entweder geradeaus von der Bahnhofseite in die Kaflerstraße oder von der Kaflerstraße direkt in die Gleichmannstraße.

In diesem Zusammenhang sollen insbesondere folgende Optionen geprüft werden:

1. Einrichtung einer wirksameren Sperrung und / oder wirksame Überprüfung
2. oder alternative Lösungsmöglichkeiten

Begründung:

Seit dem Abbau der Barke zur besseren Kennzeichnung des Radwegs sowie der Möglichkeit für Busse, von der Kaflerstraße geradeaus in die Lortzingstraße zu fahren, nutzen zunehmend auch private Pkw diese Verbindung – trotz eindeutiger Beschilderung. Inzwischen ist zu beobachten, dass mehr Fahrzeuge regelwidrig als regelkonform fahren.

Aufgrund der zahlreichen Bushaltestellen in der Kaflerstraße herrscht dort ein besonders hohes Fußgänger*innenauftreten. Dies führt vermehrt zu Gefahrensituationen. Zwar sind bislang keine schweren Unfälle bekannt, doch sollte nicht erst ein solches Ereignis abgewartet werden.

Da die aktuelle Verkehrsführung baustellenbedingt voraussichtlich noch mehrere Jahre bestehen bleibt, ist eine Klärung im Interesse der Sicherheit der Fußgänger*innen dringend erforderlich.

Ingrid Standl
Fraktionssprecherin

Dr. Thorsten Kellermann